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Vizebürgermeister 7/einberger empfingt holländische Volkstanzgruppe

24 » Juni ( HK ) Die Volkstanzvereinigung ; j Kasporgo : i aus Goes
in Holland unter der Führung von Stadtrat Roo se , die gegenwärtig
in Vien weilt , besuchte heute vormittag das Tiener Rathaus . Die
jungen Mädchen in holländischer Tracht mit den traditionellen
Klonken an den Büßen wurden im Roten Salon von Vizebürgermeister
Veinberger empfangen . Der Vizebürgermeister verwies in seiner
Begrüßungsansprache auf die Freundschaft zwischen Österreich und
Holland , die unter anderem auch dadurch deutlich wird , daß die
holländische Königin jedes Jahr im Vinter ihren Urlaub in Öster¬
reich verbringt ir ihren Viener Aufenthalt wünschte der Vize¬
bürgermeister seinen Gästen alles Gute und sprach die Hoffnung
aus , daß sie mit schönen Eindrücken in ihre Heimat zurückkehren
werden.

Stadtrat Roose dankte für den Empfang in Vien . Zun Abschluß
führten die jungen Mädchen der Tanzgruppe einige Reigentänze vor

Entfallende Sprechtunaen

24 . Juni ( AK ) Donnerstag , den 26 . Juni , entfallen die Sprech¬
stunden beim Amtsführenden Stadtrat für UirtSchaftsangelegenheiten
Bauer.
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Morgen Mittwoch letzte Modeschau in Hetzendorf

24 . Juni ( RK ) Heute Dienstag und morgen Mittwoch finden um

18 . 45 Uhr in der Modeschule der Stadt dien im Schloß Iletzendorf

die letzten Mode schauen statt . Js handelt sich um die -.rsatzvor-

stellungen für die wegen Regenwetter am 20 . und 21 . Juni ausgefal¬
lenen Vorstellungen . R estliche Ka rten sind noch im Schloß Hetzen¬

dorfs Telefon 54 - 11 - 45 , erhältlich.

Rundfahrten : ! Heues Vien"

24 . Juni ( RK ) Donnerstag , 26 . Juni , Route 1 mit Besichtigung
des Museums der Stadt , Vien am Karlsplatz , des Hochhauses am Heu-
und Strohmarkt , des Thereoienbades in Meidling , der Heimstätte
für alte Menschen ; ?Am Schöpfwerk ' ’ und anderer dohnhaus an lagen im
12 . und 13 . Bezirk.

Abfahrt vom Rathaus , Eingang Lichtenfelsgasse , um 14 Uhr.

471 Ausrückungen im Mai

24 * Juni ( -luv) Im Tätigkeitsbericht der Feuerwehr d. er Stadt
dien für den Monat Mai werden ein Großbrand , drei Mitteibrände,
130 Klernbrände und ein Rauchfangbrand ausgewiesen . 75mal ist die
Feuerwehr zur Behebung von Verkehrsstörungen , 216mal zur Behebung
von sonstigen , nicht durch Feuer verursachten Gefahren oder Schä¬
den , ausgerückt . Außerdem wurden 25 Untersuchungen durchgeführt.
In 16 Fällen erwiesen sich die Alarme als - ' blinder lärm "

, dreimal
wurde die Feuerwehr mystifiziert . Insgesamt gab es im Mai 471
Alarmfälle gegenüber 399 im Mai des Vorjahres.
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7i e ne r Pf licht schule r heil t ung cresetz eingebracht

24- . Juni ( PiK ) Der Amtsführende Stadtrat für Kultur , Volks¬

bildung und Schulverwaltung Mandl hat heute in der Sitzung der

7/iener Landesregierung das Jiener Pflichtschulerhaltungsgesetz

eingebracht . Der Entwurf wird Ereitag dieser Joche vom Jiener

Landtag beraten werden.

Personalnachrichten

24 . Juni ( HK ) Der / lener StadtSenat hat heute den Veterinär¬

rat Dr . Eriedrich Hartmann zum Oberveterinärrat und den Amtsrat

Franz Bauer zum Oberamtsrat ernannt.

Anläßlich ihrer Versetzung in den Ruhestand wurde dem Gber-

stadtbaurat Dipl . - Ing . Otto Po lak der Titel Senatsrat , den Amts¬

räten Josef Brauchart und Alfons G-assnc r der Titel Cberamtsr
_
at ,

den Techn . Amtsrat Ing . Albert Kolar der Titel Te ciin. Obe ramtrat
verliehen.

Aus dem gleichen Anlaß wurde den Cbernagistratsrat Dr . Josef
Horak s dem Oberamtsrat Josef Hol d und den Amtsräten Gustav Jressl
und Josef Scufert Dank und Anerkenn ung ; ausgesprochen.

Kleinbühnen - Prämie für Mai

24 . Juni ( AK ) Das Kulturamt der Stadt ' ien hat für den
Monat Mai eine einzige Prämie vergeben , und zwar bekam das Thea¬
ter am Parkring für die österreichische Erstaufführung des Stückes
" Ein Mädchenleben für lind " von Andre Cbey 5 . 000 Schilling.
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169 Jubelpaare im 7 -iener Rathau

24 . Juni ( JE ) Heute nachmittag , morgen und Donnerstag hat
die Stadt dien wieder insgesamt 169 EheJubilars in den Stadt¬

senatssitz ungs s aa 1 des Diener Rathauses eingeladen , um zu d eh

großen Familienfest zu gratulieren » Heute waren es zwei Diaman¬
tene und 53 Goldene Hochzeitspaare , für morgen werden ein Diaman
tenes und 61 Goldene Hochzeitsjubilare und für übermorgen zwei
Diamante ne und 50 ; ' Go1de ne 11 e rwart et.

Bei der heutigen Feier nahmen Bürgermeister Jonas , Vizebür¬

germeister Honay und die Stadträte Bauer und Lakowi tsch teil.
Der Bürgermeister sagte in seiner Glückwunschansprache , er freue
sich wirklich , daß die Ehejubilare dieses große Best erleben kön¬
nen . Sie haben durch 50 Jahre gemeinsam Freud und Leid geteilt
und die Goldenen Ilochzeiterinren haben seinerzeit 122 hindern
das Leben geschenkt . Der Bürgermeister gratulierte den Jubelpaa¬
ren herzlich , besonders den zwei Diamantenen Hochzeitern und
wünschte ihnen für die Zukunft alles Gute,

24 . Juni ( RE ) Bürgermeister Jon as hat
der Kommission der Lokalbehörde - T‘ - ■

auroparates J » Chaban - De Ernas gezeichneten
ehern mitgeteilt wird , daß der Stadt -Eien
Den Haag der Preis von Europa , für das JaJ
ist » In dem für alle f‘
ben heißt es u . a . ;
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der Stadt Ben Haag den Preis von Buropa für das Jahr 1958 zuzuer¬
kennen.

-Sine lange Diskussion ging dem Beschluß der Kommission vor¬
aus , denn es lagen sehr zahlreiche berücksichtigungswürdige Kan¬
didaturen zur Prüfung vor . Die Schwierigkeit der Vahl , vor die
sich die Kommission gestellt sali , erhöht zweifellos die Bedeutung
der Ehre , die Ihrer Stadt zuteil wird . Die Kommission ist sich
dessen voll bewußt und beauftragt mich , Ihnen ihre wärmsten
Glückwünsche zu übermitteln , denen ich den Ausdruck meiner per¬
sönlichen Genugtuung darüber anschließe , daß ich so die Verdienste
Ihrer edlen und großen Stadt gewürdigt sehe. 11

Schweinehauptmarkt vom 24 . Juni

24 . Juni ( PK ) Unverkauft vom Vormarkts 0 . JTeuzufuhrenr7766.
Verkauft alle.

Preise : Extrem 13 . 90 bis 14 . - 3 , 1 . Qualität IQ . - bis 13 . 80 3
2 . Qualität 12 . 80 bis 13 . - 3 , 3 « Qualität 11 . 30 bis 12 . PO 3,
Zuchten 10 . 50 bis 12 . 30 3 , AltSchneider 10 . - 11 . - 3.

Der Durchschnittspreis für Inlandschweine ermäßigte sich um
24 Groschen und beträgt 12 . 94 3 je Kilogramm.
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Der Fünfjahresplan der r iener Stadtwerke

Moderni arerungen oei n -mer 1: , uaswerl : und Verkehrsbetr ieben

24 . Juni ( RK ) In einer Pressekonferenz im Diener Rathaus
erläuterten heute der Amtsführende Stadtrat für die Städtischen

Unternehmungen Dkfm . ITat h Schläger und der städtische Finanzrefe¬
rent Stadtrat Slavik den Fünfjahresplan der Jiener Stadtv/erke,
der heute vom Stadtsenat genehmigt wurde . Der Jiener Derneinderat
wird am freitag darüber endgültig zu beschließen haben.

Die Stadtrat Dkfm . HathSchläger ausführte , handelt es sich
um insgesamt 1,250 Millionen .Schilling zusätzlicher Geldmittel
für die Jiener Stadtv/erke . Der wachsende Strom - und Gasbedarf
wird durch die Investitionen befriedigt , die mit diesen Kredit¬

summen durchgeführt werden , und außerdem werden die notwendigen
Modernisierungen bei den Verkehrsbetrieben möglich gemacht : so
die Erneuerung des Fahrparkes , die Ausgestaltung der Jtadtbahn
zur Schnellbahn sowie die Umstellung von Straßenbahnlinien auf
den Autobusbetrieb und die Modernisierung des / erkstättenbetriebes

Jie der Stadtrat für die Städtischen Unternehmungen weiter
ausführte - , werden die vorgesehenen langfristigen Darlehen folgen¬
dermaßen aufgeteilts 125 Millionen gehen für die seinerzeit von
den Verkehrsbetrieben und den Gaswerken bei der Zentralsparkasse
aufgenommenen Kredite ab . Der restliche Betrag von 1125 Millionen
Schilling teilt sich auf in 329 Millionen für die D ~ / erke , 190
Millionen für die Gaswerke und 606 Millionen für die Verkehrsbe¬
triebe . An gesperrten Beträgen wurden bereits freigegeben : 67 Mil¬
lionen für die B~ / c-rke , 26,5 Millionen für die Gaswerke und - 116
Millionen für die Verkehrsbetriebe . Zusätzlich für das Jahr 1958
wurden bereits genehmigt ; 10 Millionen für die E - / erke , 23,5 Mil¬
lionen für die Gaswerke und 7 Millionen für die Verkehrsbetriebe.
Die aufgehobenen sperren ergeben mit dem zusätzlich bewilligten
Betrrägen bereits die erste Jahresrate für dieses Jahr von 250
Millionen Schilling . Im normalen Budget für die drei Unternehmun¬
gen wurde bereits ein Investitionsvolumen von 300 Millionen be¬
rücksichtigt . Dadurch ergibt sich eine Gesamtinvestitionssumme
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von 550 Millionen für dieses Jahr von denen 277 Millionen auf
die E- rerke , 122 Millionen auf die Gaswerke und 151 Millionen
auf die Verkehrsbetriebe entfallen.

Bei den 3 - /erken wird eine Leistungssteigerung von 17 Pro¬
zent erzielt werden . Die Gaswerke wollen den Ausbau von Erdgas—
spaltanlagen fortsetzen , Industriebetriebe zusätzlich an das Erd¬
gasnetz anschließen und einen neuen Gasbehälter am Vionerberg
bauen . Bei den Verkehrsbetrieben sollen 70 Großraumgarnituren
rät 12 . 800 Plätzen angeschafft , eine neue Zentralwerkstätte er¬
richtet werden , die Modernisierung der itadtbahn durchgeführt
und der nrsatz von Straßenbahnlinien durch Autobusse eingeführt
werden.

Line ./irtschaftlichkeitsberechnung ergab eine lOOprozentige
Deckung des Zinsen - und Tilgungsdienstes.

Stadtrat Slavik betonte , daß es nicht leicht war , die kom¬
plizierten rrobleme zu lösen . Vielleicht taucht auch die Präge
auf , v/ieso hat man sicht jetzt gerade dazu entschlossen , die
großen Kredite aufzunehmen ? Eine wesentliche Voraussetzung dafür
war die Tarifregulierung ; dazu kommt aber noch , daß man sich in
einer Zeit des Konjunkturrückganges in der Veit rasch entschlies-
sen mußte , um Krisenerscheinungen für unser Land zu verhindern
und die Existenz vieler arbeitender Menschen zu sichern . Der
iänanzrefereilt hob auch besonders hervor , daß es gelungen ist,
die erforderlichen Mittel in Inland aufzubringen . Abschließend
segte Stadtrat Slavik er freue sich , daß die nicht ganz leichten
Verhandlungen in einem Zeitraum von drei Viertel Jahren abge-
ochlossen worden konnten , und daß damit das Versprechen eingelöst
wurde nach der Tarifregulierung auch die Modernisierung der Un¬
ternehmungen in Angriff zu nehmen,
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